



Incendie à Notre-Dame de Paris

Mgr Jean-Luc Bouilleret et l'ensemble des fidèles du diocèse de Besançon s'associent à la peine des catholiques parisiens et des habitants de la capitale. Le diocèse assure Mgr Michel Aupetit, archevêque de Paris, de son soutien et de ses prières en ces heures difficiles.

Les pensées du diocèse vont également aux nombreux pompiers mobilisés durant des heures. Grâce à leur travail, le feu est désormais maîtrisé ; des objets liturgiques et des reliques ont été sauvés.

L'archevêque de Besançon tient à remercier chacun pour les messages de sympathie qui arrivent du monde entier. Notre-Dame de Paris est un symbole de la vie chrétienne et ce terrible incendie marque les esprits bien au-delà de la capitale.

Ce soir, à 20h, les cloches de la cathédrale Saint-Jean-Saint-Etienne, ainsi que celles de toutes les églises du diocèse, résonneront en témoignage de soutien.